



La NSA (Agencia Nacional de Seguridad de Estados Unidos) y el FBI han tenido acceso directo a los servidores de nueve de las compañías estadounidenses más grandes de Internet desde el 2007, entre las que están Google, Microsoft, Facebook y Apple, de acuerdo a investigaciones periodísticas que han realizado los diarios The Washington Post y The Guardian.

«La NSA y el FBI están recurriendo directamente a los servidores centrales de los nueve principales compañías de Internet en Estados Unidos para la extracción de chats, audio, vídeo, fotografías, correos electrónicos, documentos y registros de conexión que permiten a los analistas rastrear objetivos extranjeros», según un documento secreto obtenido por The Washington Post.

El programa secreto se llama en código PRISM y, de acuerdo con la publicación, las empresas que participan en este programa son, por orden de incorporación al mismo: Microsoft desde 2007; Yahoo desde 2008; Google, Facebook y PalTalk desde 2009; YouTube desde 2010; Skype y AOL desde 2011; y Apple desde octubre de 2012. También estaba prevista la incorporación de Dropbox dentro de poco.

Por su parte, el periódico londinense The Guardian informó que el GCHQ, es un programa equivalente a la NSA de Gran Bretaña, también ha levantado información de manera secreta de las mismas compañías de Internet a través de una operación creada por la NSA.

De acuerdo con documentos obtenidos por The Guardian, PRISM parecería permitir a GCHQ eludir el proceso legal formal requerida en Gran Bretaña a buscar material personal como correos electrónicos, fotos y vídeos de una empresa de Internet con sede fuera del país.

PRISM fue lanzado como un programa secreto del presidente George W. Bush para vigilancia doméstica sin garantías en 2007, tras las revelaciones de medios de comunicación, juicios y el Tribunal de Vigilancia de Inteligencia Extranjera que obligaron al presidente a buscar nueva autoridad.

Ambos periódicos mencionan que el Congreso obligado por la Ley Protect America en 2007 y



la Ley de Enmiendas de la FISA de 2008, a inmunizar empresas privadas que han colaborado voluntariamente con la recolección de inteligencia de Estados Unidos.

PRISM contrató a su primer socio Microsoft, y ya van seis años de rápido crecimiento de la recopilación de datos por debajo de la superficie de un debate nacional turbulento en la vigilancia y la privacidad. A finales del año pasado, cuando los críticos en el Congreso buscaron cambios en la Ley de Enmiendas de la FISA, los únicos legisladores que sabían de PRISM estaban obligados por juramento de oficina para mantener silencio.

Al momento de publicar esto, varias compañías han hecho comunicados públicos en los que niegan su participación en algo así: Facebook, Apple y Yahoo han sido directos y han dicho que ellos no proporcionan ningún acceso directo a sus servidores. Google y Microsoft no lo han sido tanto, pero igualmente han negado participar en ningún programa de este tipo o brindar alguna clase de «puerta trasera» y han especificado, como las otras compañías, que sólo proporcionan información de acuerdo a la ley. Desde Dropbox también han negado su participación en algo semejante.

Por otro lado, el director de Inteligencia Nacional, James R. Badajo, ha publicado un comunicado en el que dice que la información de ambas publicaciones contienen una gran cantidad de inexactitudes. Pero, con base en lo que dice, estaría confirmando la existencia de dicho programa.

Fuente: eluniversal